

106

Indianapolis den 9 Dec. 1928

Die Versammlung des Heimats U. Vereins wurde durch den Prasedent eröffnet. Das Protokoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen. Der Kanidat W. Wiese 20 Jahre alt wurde einstimmig in den Verein aufgenommen Das Kranken Com. berichteten das Midglid Herm Rennegarbe krank vom 12 Nov. bis 3 Dec. und noch krank Dieser Bericht wurde angenommen und zur Zahlung angewiesen. Die Trusties berichteten 133.50 Zinsen Einnahme. Hierauf folgte Zahlung der Beiträge

Einnahme	44.50
Zinsen	133.50
Ausgabe	54.00
Carl Brandt Sect.	

106

Indianapolis 9 Dec 1928

The meeting of the Heimats U. Verein was opened by the president. The minutes of the previous meeting were accepted as read. Candidate W. Wiese 20 years old, was unanimously accepted into the Verein. The sick com. reported member Herm. Rennegarbe sick from 12 Nov until 3 Dec and still sick This report was accepted and deferred for payment. The trustees reported 133.50 income from interest. Hereafter occurred payment of dues.

Income	44.50
Interest	133.50
Disbursements	54.00
Carl Brandt Sect.	